
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung in der Sitzung des 
Kreisausschusses. Die Aussprache zu diesem Antrag sei in der Sitzung des 
Kreisausschusses in die heutige Sitzung vertagt worden. 
 
Der Landrat stellte fest, dass Wortmeldungen nicht vorlagen. 
 
 


